
PASSIVE VOICE 

 
Пассивный 

(страдательный)  

залог 



The car was broken-(Машина была сломана.)  

 

Мы не знаем кем она была сломана 

The towels were not used yesterday. – (Полотенцами 

вчера не пользовались). 

Нам не важно кто не совершал или 

совершал действие. 

Случаи 

употребл

ения 



Passive voice используется чтобы описать 

действие, которое выполняется над 

предметом. Часто подобные предложения 

составляют, когда не важно или не известно, 

кто выполнял действие. 

• The book was written three years ago.  

• Книга была написана 3 года назад. 

Она не сама себя написала, ее написал какой-то человек, но 

нам это не важно. Важно лишь, что это случилось.  

• The house is being built.  

• Дом строится. 

Ясное дело, что его строят строители, но это не имеет 

значения. Важно, что процесс идет.  



Спишите формулы в 

тетрадь 
Время  Формула  Пример 

Present Simple   is/am/are + Ved (V3)  
Mails are sent every day. – Посылки отправляют 

каждый день.  

Past Simple   was/were + Ved (V3)   Mails were sent yesterday. – Посылки отправили вчера.  

Future Simple   will + be + Ved(V3)   Mails will be sent tomorrow. – Посылки отправят завтра.  

Present Continuous   is/am/are + being + Ved (V3)  
Mails are being sent now. – Посылки отправляют 

сейчас.  

Past Continuous   was/were + being + Ved (V3)  
Mails were being sent at 5 yesterday. – Посылки вчера 

отправляли в 5 часов.  

Present Perfect   has/have + been + Ved (V3)   Letters have been already sent. – Письма уже отправили.  

Past Perfect   had + been + Ved (V3)  
Letters had been sent before he phoned. – Письма отправили 

до того, как он позвонил.  



Алгоритм выполнения следующего задания: 

Чтобы образовать пассивный залог, вам нужно  

1. определить время 

2. убрать подлежащее 

3. поставить на первое место дополнение 

(выделено жирным) 

4. поставить глагол to be в нужное вам время 

(смотреть схему) 

5. поставить глагол, который несет смысл, в 

третью форму (глагол подчеркнут) 

6. списать то, что осталось 

 

У правильных глаголов в третьей форме добавляется окончание –ed.
У неправильных глаголов третью форму нужно знать!

People make glass from sand. (Present Simple) – Glass is made from sand. 

I bought this coat four years ago. (Past Simple) - This coat was bought four years ago.



Письменно  
Выполнить задание  
Употребите правильную форму 
глагола в пассивном залоге  

1. They build new shopping malls around the city every year.  

2. They do everything in time.  

3. We discussed that problem.  

4. They will invite the parents to the theatre.  

5. We have already written some letters.  

6. Has anyone translated this novel into Russian?  

 

 



Д/З 

Письмен

но 

выполни

ть  

задание 

1. Употребите правильную 
форму глагола в пассивном 
залоге.
The roads (cover) with the snow. – Дороги 
покрыты снегом.
Chocolate (make) from cocoa. – Шоколад 
изготавливается из какао.
The Pyramids (build) in Egypt. – Пирамиды были 
построены в Египте.
This coat (buy) four years ago. – Это пальто 
было куплено 4 года назад.
The stadium (open) next month. – Стадион 
будет открыт в следующем 
месяце.
Your parents (invite) to a meeting. – Твои 
родители будут приглашены на 
собрание.
Where is your car? – It (mend) at the moment.  – Где 
твоя машина? – В данный момент 
она ремонтируется.
The books already (pack). – Книги уже 
упакованы.
The castle can (see) from a long distance. – Замок 
можно увидеть издалека.
The guests must (meet) at noon. - Гости 
должны быть встречены в 
полдень.


